豊田小学校



コミュニティ・スクール通信

2024. 2. 22(木)

熟議を活用した意見交換会(2月16日実施)について



コミュニティ・スクールとなって2回目の「熟議を活用した意見交換会」を実施しました。夜分にも関わらず、たくさんの方にご参加いただくことができました。熟議の目的は、学校、地域、保護者の三者が対話を通して目標を共有することにあります。熟議のテーマの一つ目を「豊田の地域でどんな子どもが育ってほしいか?」とし、グループで話し合いました。そして、出た意見を整理した上で、二つ目のテーマ「そんな子どもを育てるためにできることは何か?」についても同じように意見交流をしました。どのグループでもだいたい同じような意見が出て、驚きました。

出していただいた意見は、以下のとおりです。



「豊田の地域でどんな子どもが育ってほしいか?」

〇あいさつをする子

- ○地域を愛する子
- ○主体性のある子
- ○思いやりのある子
- ○活気のある子

それぞれが子どもに関わる「**当事者**」 として自分ができることを考え、意 見交流をしました

【そんな子どもを育てるためにできることは何か?】

あいさつをする子を育てるために

- 大人からあいさつをしたい
- あいさつをする価値を伝える
- 自分が地域の方にあいさつをする姿を見せる
- ・ 親からあいさつをする

地域を愛する子を育てるために

- 地域のいいところを探して訪ねる
- 楽しい行事、みんなが参加できる行事をつくる
- ・ 地域教材を用いて授業を行う
- ・ 地域を知るための行事の実施



自分も地域の行事に参加して、子どもたち に声をかける